
2009年11月定例会メモ
日時　　11月21日　15時05分～17時15分　栗中２階会議室
出席者　八代・野邊・宮崎・神戸・竹内・吉崎夫妻・岩崎・斎藤・小野寺・永井
議題
　１　小金原大運動会決算報告懇親慰労会感想
　　　出席者　神戸・宮崎・斎藤・山田・高橋・永井
　　　議事内容については特になし。
　２　栗中教育ミニ集会感想
　　　出席　八代・宮崎・岩崎・山田
　　　報告者　八代
　　　　・　11月７日栗中で開催
　　　　・「子供たちの地域とのかかわりについて」をテーマに、民生委員、町会長、おやじの会がそれぞれの活動
と課題について報告
　　　　・子供たちが何ができるかも大事だが、親同志のつながりが大事。
　　　　・各団体が連携した活動をしていく必要がある。
　３　ソフトボール感想
　　　打ち上げの席上で、各自の感想を聞くということで、定例会では話なし。
　４　福祉フェアについて
　　　当日(29日）の集合時間を、7時30分に変更
　　　前日(28日）のお手伝い4人については、村田・野邊両氏に決めてもらい、連絡をする。
　５　PTAバザーについて
　　　12月5日（土）9時集合　　11時開始
　　　各コーナー　担当責任者
　　　・風船細工　竹内　　・型ぬき　斎藤　　・ホ゜ッフ゜コーン　宮崎　　・焼きそば　八代　
　　　風船細工について、今年は有料とするため風船教室とし、あるていどの人数が集まったら作り方を教えながら
自分でつくらせる。
　　　会員の参加人数については、後日メールで行う。
　６　お正月飾りについて
　　　12月19日（土）　10時集合　　13時開始
　　　保険については、対象者70人でかける。吉崎さんに依頼。
　　　ユズリハは、青木さんに確認し当日朝に準備する。
　７　年末パトロールについて
　　　12月29日　17時栗中集合
　　　参加人数については、後日メールで確認。
　　　パトロールの後、忘年会。よっちゃん2階の特別室。
　８　おやじニュースの内容について（根木内町会長からの話を受けて）
　　　①小金原大運動会決算報告懇親慰労会の席上で、山田さんに根木内町会長を紹介してもらい、宮崎・神戸・山
田会員が経緯等を話した。
　　　　「町会役員からおやじニュースの配布に異論あり。栗中学区に偏った内容である。等」という意見があっ
た。
　　　　地域の活性化を図る輪を広げるためニュースを配布している。
　　　　おやじの会のメンハ゛ーが栗中校長と話合う姿を見て
　　　　等々の話をしたが、会長の考えは変わりそうに思われた。　
　　　②今後どうするか。
　　　　根木内町会への配布はやめる。
　　　　交流会の場に根木内町会長を招待し、活動内容等を理解してもらう。
　　　　ニュース紙面の変更を考えていくのか。一般的なニュースを紙面に載せる。等の意見がでる。
　　　　早急な結論は出せないので、長い目で考えていく。
　　　　検討方法等について、次回までにタタキ台を岩崎さんに作成してもらう。
　９　次回定例会について
　　　12月19日(土）15時から
１０　次号おやじニュースについて
　　　編集担当　　小野寺



　　　発行時期　　新年1月中旬
　　　記事担当　・新年挨拶　　八代　　・ちょっと小金原　　小金原支所長　　・あそぼう小金原　岩崎
　　　　　　　　・福祉フェア　　村田　　・正月飾り　　渡邊　　・年末ハ゜トロール　　竹内
　　　　　　　　・ソフトホ゛ール　　前川　　・ホ゛ーリンク゛　　吉崎
１１　お知らせ・報告等
　　　コ゛ルフ部年末亡年コンヘ゜　　12月10日　多くの方奮って参加してください。
　　　ホ゛ーリンク゛部　第2回大会　　1月16日(土）午前　詳しい内容等は後日
１２　その他
　　　・個人情報の取り扱いについて
　　　　入会申し込みにおける電話での問い合わせに対し、おやじの会役員の電話番号の紹介の仕方に問題があっ
た。
　　　　今後、電話紹介に対する取扱いを決める。
　　　　「入会申し込み等に対する電話での問い合わせに対し、相手方の連絡先を教えてもらい、おやじの会担当か
ら連絡するようにする。
　　　　または、メールまたはファックスでの連絡をお願いする。」
　　　　上記の件について文書にし、栗中事務局に今後の取り扱いの徹底をお願いをする。
　　　　また、栗小・貝の花小・高木小に対しても、同様の問い合わせがあった場合には栗中事務局に問い合わせす
るよう、文書でお願いする。


